



SECCIÓN B

LUNES 27 DE MARZO DE 2023

EN NAYARIT



Con éxito culminó el Tour Mundial de Voleibol de Playa

El secretario general de gobierno, Juan Echegaray, encabezó la ceremonia de premiación

Estados Unidos en la rama Femenil y Suecia en la Varonil, se llevan el título y puntos rumbo a Juegos Olímpicos de París 2024

Carlos Alegre

Los equipos de Estados Unidos en la rama Femenil y Noruega en la Varonil, se alzaron con el título del Tour Mundial de Voleibol de Playa Elite 16, que se celebró en las instalaciones del Expo Auditorio Amado Nervo del 22 al 26 de marzo.

Juan Antonio Echegaray Becerra, secretario general de gobierno, encabezó la ceremonia de premiación y en donde además del jefe de la política interna del Gobierno del Estado de Nayarit, asistió Ana Gabriela Guevara, titular de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte; Jesús Perales, presidente de

la Federación Mexicana de Voleibol y Carolina Lugo Robles, directora general del Instituto Nayarita de Cultura Física y Deporte.

El Tour Mundial Elite 16 recibió a más de 130 atletas de 32 países, es considerado el tercer mejor evento del mundo solamente por debajo de los Juegos Olímpicos y del Mundial. Por primera vez se disputa un evento de esa magnitud bajo techo en el continente americano. Únicamente en Hamburgo, Alemania y en París, Francia, se había competido en esta modalidad.

Las campeonas

Las estadounidenses Hughes y Cheng derrotaron a las

actuales campeonas mundiales, las brasileñas Ana Patricia y Duda con parciales de 21-14, 15-21 y 15-10, de esta forma se alzaron con el título en esta rama. El bronce fue para Mariafe y Clancy de Australia, quienes vencieron en tres sets a Gottardi y Menegatti de Italia con parciales de 21-16, 17-21 y 19-17.

Por su parte, en la rama Varonil, los suecos Åhman y Hellvig, actuales campeones de Europa, sorprendieron a todos al derrotar a los campeones olímpicos y mundiales, Mol y Sørum de Noruega con parciales de 21-16 y 21-15. La tercera plaza fue para los alemanes Ehlers y Wickler quienes derrotaron 24-22 y 21-16 a Boermans y De Groot de los Países Bajos.





'CHECO' PÉREZ

Christian Horner considera haber salvado la carrera de Checo Pérez

El Director de Red Bull mencionó que el piloto mexicano estaba "contra las cuerdas" previo a firmar su contrato con la escudería austríaca.

MEXICANOS POR EL MUNDO

Memo Ochoa, dentro del top 10 de arqueros con más porterías en cero

El arquero mexicano aparece en el listado junto a figuras como Gianluigi Buffon e Iker Casillas.

Actualmente, el portero mexicano juega en el Salernitana de la Serie A de Italia, donde ha recibido goleadas y también, ha mantenido su portería en cero, por lo que se ha ganado el reconocimiento de los aficionados y compañeros de equipo.

Guillermo Ochoa es uno de los porteros mexicanos que quedarán en la historia del fútbol, pues siempre ha destacado en los encuentros importantes con Selección Mexicana y con sus clubes, por ende, se encuentra dentro de los top 10 de los porteros que más porterías en cero, es decir, que no han recibido goles durante sus encuentros.



Fue el portal francés, PopFoot, el cual se dedica a estadísticas, el que incluyó al arquero del Salernitana dentro del conteo de los guardametas más seguros de lo que va de este Siglo XXI, por lo que Memo ya es uno de los mejores del mundo.

De hecho, Memo también aparece entre los mejores, las leyendas, pues en el mismo conteo está Gianluigi Buffon e Iker Casillas, dos porteros que lograron ser campeones del Mundo con sus respectivas selecciones y que, ahora, el español se encuentra retirado y el italiano juega en la Serie B italiana.

El arquero mexicano se encuentra en la séptima posición de este conteo con 57 arcos imbatidos en 135 apariciones con la Selección Mexicana, de hecho, busca su sexto Mundial con el Tri al prepararse para llegar a la Copa del Mundo del 2026.

Sergio Pérez vive el mejor momento de su carrera y hoy está en la disputa por el título mundial de la Fórmula 1. En 2021 le llegó la gran oportunidad al piloto tapatío de conducir por primera ocasión en su trayectoria un auto ganador cuando firmó con Red Bull. El equipo austríaco puso la mira en 'Checo' para ocupar el segundo asiento del equipo y Christian Horner, Director del equipo, no tuvo en reparo en decir que el mexicano estaba "contra las cuerdas"

llegada al equipo de las bebidas energéticas. "Checo" estaba contra las cuerdas en su carrera. Hicimos un trato que le dio un segundo aire y ahora ha ganado cuatro grandes premios (con Red Bull) y ha obtenido numerosos podios. Conduce cada vez mejor y ha recuperado la confianza" dijo.

Ahora, 'Checo' cada vez se ve mejor en pista, y con su victoria en el Gran Premio de Arabia Saudita, ya se metió a la conversación sobre quien puede saber del mundo este año. No obstante, para lograr eso Horner considera que el mexicano debe ser totalmente consistente para aspirar a vencer a Max Verstappen.

'Checo' estuvo muy cerca de quedarse sin asiento en la Fórmula 1 en el 2021 cuando a mitad del 2020 Racing Point optó por rescindirle el contrato para darle su lugar a Sebastian Vettel. Pérez encaró la segunda parte de esa temporada con la incertidumbre de que sucedería en su y fue ahí cuando sacó a relucir su nivel. Sergio ganó su primera carrera en la F1 en Sakhir, resultado que lo catapultó a Red Bull que buscaba un piloto consistente para acompañar a Max Verstappen.

"El mayor reto para Checo es mantener esa confianza a lo largo de 23 pruebas, porque es ahí donde Max se ha hecho tan fuerte en los últimos años, con su implacable consistencia" finalizó.

¿Cuándo se corre el GP de Australia?

Será del viernes 31 de marzo al domingo 2 de abril cuando la Fórmula 1 retome las actividades con el Gran Premio de Australia, tercera fecha de la temporada 2023.

En entrevista para el diario inglés I, Christian Horner, Director de Red Bull, recordó el momento complicado por el que atravesó 'Checo' previo a su



PUMAS

Dinenno y Salvio; los dos pilares que quiere Mohamed en Pumas

El nuevo estratega auriazul buscará que la directiva no venda a los argentinos en los próximos mercados de fichajes.

la mesa de Universidad Nacional para hacerse de sus servicios. Cabe recordar que, algo similar pasó con Erik Lira hace algunos meses.

Además de retener a los dos argentinos, según información de W Radio el 'Turco' pediría a un lateral izquierdo de cara al siguiente semestre. Cabe recordar que, desde la salida de Alan Mozo a las Chivas de Guadalajara, Pumas no ha podido encontrar un futbolista que llene el hueco en la banda.

La consigna es clara para Antonio Mohamed, sacar a Universidad Nacional del fondo de la tabla y retomar el protagonismo en el fútbol mexicano. Para ello, el 'Turco' buscará que el club auriazul y especialmente su directiva no vendan a dos estelares en los próximos mercados de fichajes; Eduardo Salvio y Juan Ignacio Dinenno.



Los dos hombres ofensivos del equipo tienen contrato hasta 2024, el 'Comandante' termina su vínculo en diciembre de ese año y el 'Toto' hace lo propio en julio del mismo. Claro que existe una posibilidad de que renueven antes de la fecha acordada.

Cruz Azul al acecho de Dinenno

De hecho, la Máquina Celeste tendría en la mira al ariete de los Pumas y podría poner una millonada en



LES GARDIENS DU 21EME SIECLE AVEC LE PLUS GRAND NOMBRE DE CLEANSHEETS EN SÉLECTION NATIONALE

(MATCHS SANS ENCAISSER DE BUT)

		POPFoot			
1		Iker Casillas	102	167	61%
2		Gianluigi Buffon	77	176	44%
3		Edwin van der Sar	72	130	55%
4		David Ospina	64	128	50%
5		Hugo Lloris	63	145	43%
6		Shay Given	62	134	46%
7		Guillermo Ochoa	57	135	42%
8		Petr Cech	56	125	45%
9		Claudio Bravo	55	144	38%
10		Fernando Muslera	54	133	41%

La Mejor 99.3
¡AQUÍ NOMÁS!
UBICA A LA REGALADORA
LA REGALADORA
LA ÚNICA ESTACIÓN CON MUCHOS HUEVOS

MÉXICO 2-2 JAMAICA

Diego Cocca: “Estamos fuertes y convencidos”

El entrenador de México se fue tranquilo con el resultado que el Tri sacó en el Estadio Azteca frente a Jamaica



Las formas y lo que mostró el equipo me demuestra que ese es el camino. Se sintieron identificados, les gustó la idea, generamos entre 14 y 18 situaciones de gol, pusimos dos pelotas en el travesaño, probamos por todos lados y el equipo mantuvo la intensidad”, detalló Diego Cocca.

Y defendió lo que pudo hacer en poco tiempo

al frente del equipo. “Es un proceso de tres años y medio, llevo un mes con los jugadores, en ese tiempo tenemos muchas conclusiones. Sabemos que tenemos que ajustar, mejorar, acompañar. Ese es el trabajo nuestro y las conclusiones que hemos sacado por ahora son muy positivas”, aseveró en el Estadio Azteca.

La afición del Estadio Azteca castigó fuertemente a la Selección Mexicana. Durante todo el partido intrascendente Jamaica, que terminó empatado 2-2, llovieron abucheos para Guillermo Ochoa, Raúl Jiménez, Jorge Sánchez, Diego Lainez y el propio técnico Diego Cocca. Pero a pesar del resultado y la molestia de la gente, el estratega aseguró que su equipo está sólido.

“La gente tiene derecho de decir lo que quiera. Nosotros estamos fuertes, convencidos y tratando de trabajar, de seguir este camino. Si Dios quiere, con los resultados y forma de juego que vamos a adquirir, esperemos que la gente pueda apoyar”, explicó el entrenador, que dirigió apenas su primer encuentro en el Azteca con el Tricolor.

Reveló que en el vestidor charló con los jugadores que fueron abucheados para darles fuerza. “Hablé con ellos. Estoy contento con la unión de grupo, con lo que se hizo en la cancha, con la cantidad de situaciones de gol. Estoy con ellos y son los jugadores los que van a demostrarle a la gente que hay compromiso y profesionalismo”, sentenció el técnico argentino.

El 2-2, como es natural, no le ha dejado contenido. “Con el resultado, inconforme, el objetivo era ganar.



SELECCIÓN MEXICANA

Hirving Lozano: “Los medios afectan la relación entre afición y nosotros”

El extremo de la Selección Mexicana criticó a algunos medios que fracturan la relación con el equipo.

Hirving Lozano no salió nada contento con los abucheos que recibieron por parte de la afición que se dio cita en el Estadio Azteca. El extremo del Napoli mencionó que no es nada sencillo ganarle a un equipo como Jamaica y reiteró el compromiso de los futbolistas con Selección Mexicana.

“Yo creo que tienen que apoyarnos, tienen que estar con nosotros. Ningún compañero quiere perder, siempre da el máximo. Tratamos de ganar, somos ganadores. A veces los medios son los que afectan eso, la relación entre la afición y nosotros.

Cada uno de los jugadores se rompen la madre y siempre quieren estar aquí, no es fácil. Jamaica es un rival muy fuerte, pero bueno, nos complicó el partido. Vamos a seguir mejorando.”, comentó Lozano a TUDN.

Uno de los jugadores más criticados fue Guillermo Ochoa, algunos aficionados coreaban el nombre de Carlos Acevedo cada que el guardameta de la Salernitana hacía contacto con el esférico. Jorge Sánchez y Diego Lainez también fueron abucheados, algo curioso es que los tres tienen pasado americanista.

SELECCIÓN MEXICANA

Oswaldo Sánchez volvió a criticar a Guillermo Ochoa

El ex arquero de las Chivas quiere una renovación en la portería de la Selección Mexicana.

que es momento de una renovación. Yo tengo 48, déjame regreso, voy a entrenar y regreso. La renovación en la portería, señores, ya es el momento. Yo tengo el teléfono de Diego (Cocca), es mi cuate.

Yo creo que ya no tendría que ir (a la Copa del Mundo) porque para un portero que ya tiene cinco copas el de repente sentirse relegado que no va a ser influyente y titular puede ser contraproducente”, mencionó Sánchez.

Cabe destacar la actuación de Ochoa Magaña en el empate a dos anotaciones contra Jamaica. El ex arquero de las Águilas tuvo dos muy buenas intervenciones en la parte complementaria que salvaron al Tri. De hecho, un tercer gol de los caribeños pudo haber eliminado a México del Final Four de la Concacaf Nations League.

Oswaldo Sánchez continúa sin querer a Guillermo Ochoa en la Selección Mexicana. El ex arquero del Tri y ahora comentarista volvió a arremeter contra el portero de la Salernitana y ahora hasta hizo un llamado al estratega del combinado nacional; Diego Cocca.

En charla con El Universal, Sánchez expresó su descontento por tener a un arquero veterano como titular en Selección y no darle paso a las siguientes generaciones: “Memo llegaría de 41, o sea, me parece



Preventa de estudiantes
compra del 22 al 31 de marzo 2023
y viaja del 31 de marzo 2023 al 16 de abril 2023

50%*
de descuento

-Sólo 8 pasajeros por autobús -Válido para viajar en la fecha y hora indicada
-No aplica cambios -No aplica horarios extras -No reembolsable

\$50
pesos

-Más asientos (ilimitado)
-Cambio ilimitado de fecha y hora 16 de abril 2023*
-Sin nivelación de tarifa en cambios.
-Incluye horarios extras

RESERVA EN



33 3111 8770
www.tepicplus.com

*Período para viajar del 31 de marzo 2023 al 16 de abril de 2023. *Combo Flexibilidad cambios de fecha y hora hasta 16 de abril 2023.
*No aplica en cambio de nombre. *Aplica en página web, App y terminales. *Presentar credencial vigente *Consulta restricciones.

MEGA
XVIEW + INTERNET
ES MÁS VELOCIDAD
TV INTERACTIVA | INTERNET DE 50 A 1000 MEGAS*

PONTE MEGA | mega.mx | 33 9690 1234



MÉXICO 2-2 JAMAICA

¡México no pudo en el Azteca!

En un juego complicado para el Tri, los Reagge Boyz dieron un gran partido en el Azteca, el cual se unió en abucheos para varios jugadores verdes

Es apenas el arranque de un nuevo proceso, pero en el horizonte no se ven, de momento, esas luces que suelen dar esperanza. Si el partido contra Surinam había sembrado dudas, el de este domingo, contra Jamaica, no ha hecho más que ratificarlas. En un Estadio Azteca plétórico, a México apenas le alcanza para empatar 2-2 frente a Jamaica. Le alcanza para avanzar al Final Four de la Concacaf Nations League, pero termina abucheado por sus propios aficionados.

Vaya inicio tan complicado para el técnico Diego Cocca.

La presentación ante la afición nacional es también la reaparición del equipo ante su gente después del fracaso de la Copa del Mundo. Todavía hay heridas abiertas. Tardarán tiempo en cerrar. Y termina sufriendo, pues el encuentro ni siquiera ha iniciado cuando recibe los primeros abucheos, al ser nombrado por el sonido local al momento de anunciar las alineaciones.

Hay dudas alrededor del entrenador. Su debut ante Surinam (2-0) no ha servido para disiparlas. El arranque en el Azteca parece prometedor. Hirving Lozano lanza el primer aviso con un zurdazo que se va por un costado, al primer minuto de juego. Luego, Héctor Moreno conecta un cabezazo que lleva dirección de gol, pero el portero Jahmali Waite vuela para salvar con estupendo manotazo, al '5.

Pero nadie contaba con el largo pelotazo desde zona baja visitante, ni la posterior pena ya en campo mexicano, mucho menos el terrible intento de despeje, que deja la pelota suelta fuera del área. Al '6, Bobby Reid prende la redonda como viene. Le mete la parte externa del botín derecho. Extraordinario disparo que supera el lance de Guillermo Ochoa y se anida en el ángulo para el sorpresivo 1-0 de Jamaica.

La tribuna del Azteca es nombre, pero también exigente. Aplauden en las buenas. No persona en las malas. El grito de "Acedo, Acedo!" se escucha cada vez más fuerte. Igual que los abucheos cada que el balón llega a Guillermo Ochoa. El héroe de otras batallas, hoy es tratado como villano. La gente exige la aparición de otro arquero en lugar del cinco veces mundialista.

Para fortuna del Tricolor y de su técnico, el empate no tarda mucho en llegar. El Chucky avanza por izquierda y tira el balón a Luis Chávez, que le devuelve la pared. Hirving Lozano llega a fondo y lanza el centro raso. Henry Martín no logra rematar en primera instancia, pero la bola queda suelta. En el área chica, Orbelín Pineda aparece para empujar al fondo el 1-1, al '16.

El equipo mexicano va rápido por la pelota. Aunque el empate es suficiente para avanzar al Final Four de la Concacaf Nations League, sabe el Tricolor que no basta para satisfacer a la grada del Azteca, que sigue abucheando cada vez que la redonda llega a Guillermo Ochoa y que corea con insistencia el apellido del arquero suplente.

El partido parece medianamente controlado. La tormenta ha comenzado. Lluve fuerte en el Coloso de Santa Ursula. Jamaica tiene un tiro de esquina desde el costado izquierdo. El centro es pasado. Edson Alvarez llega mal perfilado. Le presiona Ethan Pinnock, que amenaza con empujar al fondo. Pero es el mexicano quien hace contacto con el balón y lo manda al fondo de su arco. Autogol. Enfurece la grada. México está abajo de nuevo, al '31.

Al '33, el árbitro detiene el juego. La tormenta eléctrica es una amenaza. Manda a los jugadores al vestidor. Se anuncia la suspensión momentánea. El encuentro se detiene por 18 minutos. La pausa era necesario para el Tricolor, que necesitaba ordenar sus ideas. En la reanudación, Hirving Lozano se queda cerca e empatar, con un disparo potente que estremece el travesaño.

Ya en el tiempo agregado, Henry Martín controla dentro del área y es derribado. El árbitro Ismail Elfath señala el penal. Ahora la grada canta: "El Chucky Lozano, el Chucky Lozano". Es Hirving quien se para frente al manchón. Patea con fuerza y al centro. Engaña al guardameta visitante. Manda la redonda a las redes y antes del descanso, la Selección Mexicana respira hondo con el 2-2 en el marcador.

En la segunda parte, la obligación es del Tricolor. El equipo de Diego Cocca necesita un triunfo, pero más que eso busca convencer. Pero le cuesta demasiado. No encuentra ni lo uno, ni lo otro. Al minuto 53, Luis Chávez prueba de larga distancia, con un zurdazo desde fuera del área que sale demasiado cruzado y se va por un costado.

Luego, un susto más. Jamaica tiene un tiro de esquina por el costado derecho. El centro es pasado a segundo poste. El cabezazo es a quemarropa, dentro del área chica. Guillermo Ochoa reacciona con grandes reflejos. Tapa sobre la línea. Evita el gol. Salva a México, al '56. Y recibe aplausos por ello... aunque más tarde vuelven los abucheos.

No encuentra por donde. Es apenas el segundo encuentro de una nueva etapa y quizá falte tiempo, pero eso es o que menos se tiene en una Selección Nacional. Insiste el Tri: al '69, Jesús Gallardo alcanza un balón por izquierda y lo pone atrás, a la llegada de Raúl Jiménez. El atacante dispara de primera, pero se va por un lado, desviado por la defensa.

Diego Lainez ha ingresado al campo en medio de abucheos, pero poco después fabrica la oportunidad que casi da vuelta al marcador. Al minuto 75, toma el esférico fuera del área y suelta un disparo potente. Supera el lance del guardameta, pero el travesaño le niega el gol. No llega el tercero del conjunto nacional.

La insistencia, eso sí, es hasta el final. Quizá sea lo único que no se le puede reclamar al Tricolor. Ya al '92, Raúl Jiménez aguanta bien y toca profundo por izquierda para Jesús Gallardo. Dentro del área, mete un centro raso. Hirving Lozano entra pleno, de frente. Choca la bola tratando de colocar su disparo. Se va por un lado. Se escapa la última.

No se mueve más el marcador en el Coloso de Santa Ursula. México apenas logra empatar 2-2 frente a Jamaica. Para efectos numéricos, es suficiente: el cuadro nacional termina líder del Grupo A con 8 puntos y estará en el Final Four de la Concacaf Nations League. Pero anímicamente es como una derrota, pues provoca abucheos por parte de sus propios aficionados. Dura presentación de Diego Cocca en el Estadio Azteca.

CENTURY 21

Pinsa

“Tu nuevo hogar es nuestra prioridad.”

Nuestra Asesoría es Totalmente

GRATUITA



¡Acércate a nosotros, simplemente los mejores!

COMPRA | VENDE | RENTA

OFICINA 311.214.1802

Asesoría de Propiedad y Operación Inmobiliaria

